

2024年度



# 吉小だより

吉分小学校  
〒630-0222  
生駒市吉分町 356-1  
TEL : 0743-76-8615

今年度も残すところあと僅かとなり、5日後には卒業式、10日後には修了式と離任式が控えています。2学期の終わりに『「一月往ぬる 二月逃げる 三月去る」と言われるように、あっという間に月日が経ち、慌てないためにも』と書きましたが、今になり私自身が今年度の残された日数を見て、慌てているところです。4月1日を笑顔で迎えられるように、気を引き締めていきたいと思っています。

先日、今年度の学校評価を実施しました。今年度の成果と来年度に残された課題について整理させていただいております。学校だより(学校評価号)については、すぐ一にて掲載をお伝えしています。その他資料等につきましても、生駒市ホームページに掲載しております。下記のURLからご確認ください。

★ [学校評価\(自己評価\)](#) | [生駒市公式ホームページ](#)

## ☆ この1年ありがとうございました



今日の朝に2年生の各教室で行っていただいたブックモーニングで、今年度の各学年でのブックモーニングを終えました。この1年間、本当にありがとうございました。

時節柄の話題や季節の風物詩等を捉えて、児童が興味、関心をもって聴き入るような絵本を毎回選んでいただき、本当にありがとうございました。また4月からも児童一人ひとりが絵本の世界に入り込めるよう、引き続きよろしくお願いいたします。

## ☆ 卒業式の予行練習を実施しました



3月12日(水)の1,2時間目に、卒業式の予行練習を実施しました。

入場から退場まで、当日の予定をひと通り行いました。緊張した面持ちで校長先生から卒業証書を受け取る6年生の姿を見て、5年生にも緊張感が漂っていました。また、呼びかけの声や歌声が体育館中に響き渡っていました。

## ☆ 6年生がドッチボール大会をしていました



卒業式の予行翌日に、6年生が運動場でドッチボール大会をしていました。

昨日に卒業式の予行を終え、少し気持ちも落ち着いてきているのか、とても楽しそうに取り組んでくれていました。

思い出がひとつ増えたのではないのでしょうか。

## ☆ 「災害ミニ出前講座」を受けました



3月11日(火)13日(木)に、5年生が生駒市社会福祉協議会の方から「災害ミニ出前講座」を受けました。

避難所生活について学び、ゲームを通して、知識や行動の仕方、考え方をより深めました。